



Emotivo y divertido retorno a las actividades educativas

## Así se vivió el inicio a clases en colegios subvencionados de Punta Arenas

● Cada establecimiento con su particular ritual, el Liceo María Auxiliadora, Insafa y el Liceo San José recibió a sus estudiantes y profesionales para dar inicio al año lectivo.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Y llegó el día para que otro grupo de estudiantes de establecimientos educativos de la región retornaron a clases este lunes, donde un total de 14 establecimientos retornaron a sus jornadas normales de

actividades educativas.

Fue así como cientos de escolares llegaron a sus colegios acompañados por sus padres, situación que se replicó en cada recinto educativo minutos antes de las 8 de la mañana.

Para los estudiantes de cuarto año medio, este fue su último primer día, y con mucha alegría lo vivió Felipe

Velásquez, quien señaló que fue muy emocionante "ya teníamos ganas de volver, además que es nuestro último año, así que vamos con todo"

Por su parte, Gonzalo Muñoz, agregó que fue un día bastante divertido y que sus expectativas para este año es de éxito, tanto para él y sus compañeros.

En tanto, en el Instituto Sagrada Familia, recibieron el año educativo con una liturgia donde toda la comunidad alzó una oración por este inicio de temporada escolar.

Por su parte, la rectora de este establecimiento, Edita Márquez destacó los desafíos para este año de este proyecto educativo, quien se-

ñaló que espera que este año esté cargado de buena energía "en la que vamos a lograr nuestras metas, y donde, tenemos el desafío y la alegría de que vamos a tener nuestra primera promoción de alumnas que egresan de la carrera de programación".

Entre otros establecimientos que ya volvieron a clases: Colegio Alemán,

Liceo Nobeliuss, Colegio Punta Arenas, The British School, Green Hill College, Colegio Cruz del Sur, Instituto Don Bosco, Liceo María Auxiliadora, Liceo María Mazzarello, Colegio Miguel de Cervantes, Escuela Especial de Lenguaje "José Grimaldi" y Escuela Especial de Lenguaje "Nuevo Sol".



Estudiantes de primer año básico del Liceo San José desarrollaron sus primeras actividades.



En la ceremonia de bienvenida, alumnas de 4º medio de Insafa ingresaron con las de 1º básico



Madres "chochearon" con el primer día de clases de sus hijas en el Liceo María Auxiliadora.



Se transmitió alegría en las pequeñas estudiantes del Insafa.



Los más pequeños del Liceo San José comenzaron el año aprendiendo a través de dinámicas recreativas.



Liceo María Auxiliadora dio a conocer a los profesores jefes para este año, motivándolos para iniciar este año educativo.